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(I lavori iniziano alle ore 9.30 con l'esame del punto all'o.d.g.
inerente a "Svolgimento interrogazioni e interpellanze")

Interrogazione a risposta indifferibile e urgente n. 1289 presentata dalla
Consigliera Motta, inerente a "Attuazione del PSR 2014-2020 e confronto di alcune
misure con le analoghe del PSR 2007-2013"

PRESIDENTE

Buongiorno, colleghi.
Iniziamo i lavori del sindacato ispettivo proponendo l'esame dell'interrogazione

indifferibile e urgente n. 1289, presentata dalla sottoscritta, in qualità di Consigliera, avente
ad oggetto "Attuazione del PSR 2014-2020 e confronto di alcune misure con le analoghe del
PSR 2007-2013", alla quale risponderà l'Assessore Ferrero.

Non illustro l'interrogazione; ringrazio l'Assessore se vorrà rispondere oralmente.

FERRERO Giorgio, Assessore all'agricoltura

Grazie, Presidente e Consigliera.
Rispondo molto brevemente perché immagino non sia il caso di illustrare tutte le schede

tecniche che fanno parte della risposta. Proverei a svolgere un ragionamento di questo genere
rispetto alla domanda di avere un metro di paragone della passata programmazione con
questa nuova programmazione del PSR sulle misure più importanti. Tra le misure più
importanti ci sono le misure per gli investimenti nelle imprese agricole, quindi
l'ammodernamento, le cosiddette misure per la competitività, la misura dei giovani e le misure
agroambientali.

Ci tengo a dire che tutte queste misure raccolte hanno più dotazione nella nuova
programmazione di quanto ne hanno avuta nella precedente. Per fare alcuni esempi, nella
misura cosiddetta di insediamento dei giovani, nella passata programmazione sono state spesi
circa 43 milioni di euro, mentre in questa programmazione, al netto delle modifiche
finanziarie, che sicuramente saranno in incremento, abbiamo già disponibili 50 milioni, di cui
ne sono stati già utilizzati quasi 40 nel primo bando.

Naturalmente, questo vale anche per l'ammodernamento delle imprese agricole non
riservato ai giovani; vale anche sulle misure agroambientali, la cui dotazione è di 315 milioni
di euro, di cui 283 sono già stati interamente destinati a finanziare le imprese agricole nei
primi bandi. L'impegno sull'agroambiente è quinquennale. Quindi, nel 2015, abbiamo aperto
un bando, che vale cinque anni, con una disponibilità di 27 milioni di euro l'anno, già
interamente destinati alle imprese agricole.

Un secondo bando è stato aperto nel 2016, per circa quattro milioni di euro, anche questo
completamente saturato dalle domande, anzi, con più del doppio delle domande rispetto a
quanto era disponibile a essere finanziato secondo la dotazione finanziaria.

Faccio un esempio per evidenziare la differenza con la passata programmazione: sulle
misure di investimento si aprì un solo bando nel 2008, il quale durò l'intero periodo di
programmazione, tanto è vero che nel 2015 ancora andammo a fare pagamenti riferiti ad
aziende che avevano presentato domanda nel lontano 2008 e, poi, con le economie di quella
graduatoria pian piano alcune vennero finanziate.

La percentuale di finanziamento che abbiamo avuto rispetto alle domande presentate è
stata comunque, anche in questo primo bando sugli investimenti, più alta rispetto a quella
della passata programmazione, dove venne finanziato il 48% delle domande, mentre in questa
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nuova programmazione già al primo bando abbiamo superato il 53% delle domande ammesse a
finanziamento.

Questi sono un po' di dati macro che abbiamo rispetto alla passata programmazione e a
quella nuova. Si evidenzia che, dopo il primo anno di attuazione, noi abbiamo l'obiettivo, che
crediamo di raggiungere ampiamente, di avere già assegnate risorse per oltre il 50%
dell'intero piano, che dura sette anni. Nonostante questo, siamo già pronti a replicare i bandi
che sono stati aperti nel 2016, perché, ad inizio 2017, abbiamo l'impegno di riaprire i bandi
sull'investimento ammodernamento aziende agricole, sull'insediamento dei giovani agricoltori
e sugli investimenti nelle imprese agricole dei giovani agricoltori insediati.

Grazie.

PRESIDENTE

Grazie, Assessore.

*****

OMISSIS

(Alle ore 9.54 la Presidente dichiara esaurita la trattazione del punto all'o.d.g.
inerente a "Svolgimento interrogazioni e interpellanze")

(Alle ore 10.03 la Consigliera Segretaria Motta
comunica che la seduta avrà

inizio al termine della seduta della Giunta per le elezioni)

(La seduta ha inizio alle ore 10.14)


